



Hablante de lengua zoque afirma que la riqueza cultural es patrimonio de la humanidad y no debe morir

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, recordó que, para contribuir a la preservación de las lenguas de la población originaria, la Cámara, al inicio de sus sesiones, otorga el uso de la palabra a un hablante de lengua indígena. Preciso que, en esta ocasión, se concedió el uso de la palabra a la ciudadana Miriam Morales García, originaria del municipio de Ocosingo, Chiapas, y hablante de la lengua zoque; es licenciada en educación indígena y traductora en lengua zoque, egresada de la Universidad Pedagógica Nacional, Unidad Ajusco y reconocida por la organización de traductores, intérpretes interculturales y gestores de lenguas indígenas.

<https://hojaderutadigital.mx/hablante-de-lengua-zoque-afirma-que-la-riqueza-cultural-es-patrimonio-de-la-humanidad-y-no-debe-morir/>